

Presidente de México se reúne con canciller de Cuba



López Obrador y Bruno Rodríguez

Ciudad de México, 3 may (RHC) El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, y el canciller de Cuba, Bruno Rodríguez, sostuvieron una conversación en esta ciudad, sobre mantener las relaciones de cooperación en materia de educación, salud y otros asuntos de interés público.

“Conversamos con Bruno Rodríguez Parrilla, canciller de la hermana República de Cuba. Hablamos sobre mantener nuestras relaciones de cooperación en materia de educación, salud y otros asuntos de interés público”, aseveró el mandatario en un mensaje a través de su cuenta en la red social X.

Como es sabido, nuestros pueblos tienen una fecunda historia común de amistad y ayuda mutua, subrayó.

En la misma red social, la secretaria de Relaciones Exteriores, Alicia Bárcena, se refirió al “encuentro gratísimo, fructífero y con resultados concretos con el Presidente López Obrador y con el canciller Bruno Rodríguez Parrilla y su equipo que fortalece la amistad” entre ambas naciones. (Fuente:PL)



Radio Habana Cuba